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Außengastronomie fördern, besonders im Innenstadtbereich  
[26-12a] 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Außengastronomie ist ein hervorragendes Mittel für die Belebung der Stadt, insbesondere im 

Innenstadtbereich. Dadurch kommt „Leben in die Stadt“! Durch die Pandemie hat die Bedeutung  der 

Außengastronomie noch weiter zugenommen. Grund genug, die Außengastronomie in Gräfenberg 

möglichst weitgehend zu fördern.  

Wir bitten daher, in der nächsten Stadtratssitzung einen 

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 

„Förderung der Außengastronomie in Gräfenberg, insbesondere im Innenstadtbereich, mit 

Sachstandsbericht und Aussprache“ 

vorzusehen. 

Vielen herzlichen Dank im voraus. 

 

Matthias Striebich 

Fraktionssprecher 


